Au cours des 10 séminaires précédents la gestion des risques opérationnels a été abordée selon des approches diverses (organisation, thèmes spécifiques, reporting etc..)

Cette année je vous propose de centrer les échanges sur le rôle du réseau des correspondants risques dans l'entreprise. Sous l'impulsion du responsable Risques, qui est souvent en charge de l'audit et du contrôle interne,les correspondants risques sont essentiels dans la démarche globale de gestion des risques. Au plus près du terrain ,lls assurent la bonne couverture de l'ensemble des risques opérationnels dans la continuité de l'activité et offrent l'indispensable remontée des informations faute de quoi l'animateur du réseau ne peut avoir qu'une vision partielle de la réalité des risques.

D'où l'importance du choix de ces correspondants dans la phase de démarrage de la démarche. C'est la qualité du réseau et sa pérennité qui va conditionner l'efficience de la démarche dans la maîtrise des risques opérationnels.

La journée sera organisée autour de 2 témoignages. L'expérience d'Air Côte d'Ivoire et l'état des lieux chez Air France.

Organisation probable de la journée.

Matinée : la création et l'animation du réseau des correspondants risques chez Air Côte d'Ivoire par Madame Natacha Kadio, directrice de l'audit interne et du contrôle des risques

**Après midi :** le suivi de la pérennité du réseau des correspondants risques chez Air France par un représentant de la direction de l'audit interne et du contrôle des risques.

Le programme définitif de la journée sera transmis ultérieurement.